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CONSELHO DELIBERATIVO

ATA T}A REUNÉO ORDINARIA N" O{ NA25

Aos dezesseis dias do mês de janeiro de 2025, às [5h, na sala 35 do Centro Adminisúativo
Municipal, reuniram-se os membros do Conselho Deliberativo: Adriana Maria Soares Cassol,

Francisco Kunde, Marciano de Vargas, a presidente deste Conselho Lisandra Marta Englert.

Ivanita Bordignon e sua suplerúe Lilian Rodrigues Xarão El Abed Ahmad justificaram suas

ausências. A pauta da reunião constou dos seguintes assuntos: Comprev. prova de vida anual,

plano de ação de 2025 e relatório de investimentos. Antes de iniciar a reunião mensal, os

conselheiros foram convidados pelo Gestor Financeiro, Denilson Pires Neves, para assistirem à

apresentação do relatório de ALM - Asset Liability Management,pelo Seúor João C&Ios Ennes

da empresa Refer€naia, que explicou o ger€noiamento de risaos pâra garantir a rentabilidade dos

fundos de investimentos, sejam da carteira de renda fixa ou de renda variável, junto aos diversos

cenários das projeções realizadas pelo çálculo atuarial e permitirá ao RPPS comprar títulos
públicos fedcrais diretos com maÍcação na curva. Após os membros do Conselho participaram

. da reunião mensal, onde Lisandra deu as boas-vindas e informou que a Gestora Previdenciária
Letícia, que se encontra em ferias, repassou para a mesma o valor do repasse mensal do

Comprev relativo ao mês de novembro de 2A24 no total de R$ 66.213,00, que foi depositado no

dia 08 de janeiro de 2025. Foi informado que durante o mês de janeiro de 2025 está sendo

realizado a prova de vida anual dos servidores aposentados e pensionistas, sendo que estâo sendo

feitas as fotos dos servidores que comparecem, paÍa que seja implementado na próxima prova de

vida anual, a dispoiribilização de recorúreoiflrerto facial, coin aplicaÍivo que deverá ser instalado

no celular de quem assim preferir e quem optar poderá vir até o departamento para realizar sua

prova de vida anual. Quanto ao Plano de Ação de 2025, foi analisado o plano de 2A24 e

concluímos que deverá ser realizada a Audiência Pública anual, o Censo Cadastral, pois o

anterior foi no ano de 2AZA, procurar realizar a educação previdenciária com os servidores ativos,

aposentados e os que estilo em vias de se aposentar, continuar a distribuição das cartilhas

previdenciarias, realizar a perícia médica com senridores que estejam aposentados por invalidez.

Foram analisados os resultados dos rendimentos no mês de dezembro de 2A24 num montante de

R$ -501 .755,57, numa rentabilidade de -0,61% e acumulado no ano de 2A24 de R$ 3.356.856,87

num percentual equivalente a 4,4798Ya no ano. Agradecendo a presença de todos, a Presidente

informou que a próxima reunião será no dia 20 de fevereiro de 2025, às I4h. Nada mais havendo

a coflstar, esta ata foi lifla, aprovada e assinada pelos presentes na reunião.
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